



てうち

児童数15 学級数3 R6/4/19現在

5月の目標
 (安全) 安全に休み時間を過ごそう
 (生活) 学習の約束を守ろう
 (保健) 生活リズムを整えよう
 (給食) 給食の作法を知ろう
 (読書) 図書室の決まりを守ろう



交通安全教室の様子

共に生き、支え合う一年に

校長 森木 淳一

4月7日。校長室から何気なく外を眺めていると、ろこぎ船横の芝生に、珍しい鳥が羽を休めていました。芝生の上をちょこちょこ歩く姿は、まるで手打小の芝生で遊んでいるかのよう。その鳥は、全体的には薄いオレンジ色。特徴的なのが長いくちばしと羽です。その羽は、白黒の鮮やかな縞模様でとても美しい姿をしていました。あわててスマホを取り、写真に収めたものの、画質が荒く、肉眼でみた美しさは伝わってきませんでした。しかし、美しい野鳥に出会えたことに、とても幸せな気持ちになりました。

それから2日ほど経ち、南日本新聞の記事を読んで鳥肌が立つほどびっくりしました。「鹿児島県薩摩川内市下甑町手打の海岸近くに春の使者として知られる旅鳥のヤツガシラが渡来」と記載されていたからです。写真に写っている鳥の特徴は、先日私が見た美しい野鳥と同じ。まさにその鳥は、春の使者「ヤツガシラ」でした。野鳥に無知な私でさえもその記事を読んだ時のドキドキ感は忘れられません。

ヤツガシラが春を運んでくれた、貴重な令和6年度のスタートとなりました。

先日のPTA総会の時に、道徳教育としても第一人者である廣池千九郎氏の「すべての存在は互いにつながり合い、支え合う」という言葉を紹介し、保護者や地域、教職員との出会いには意味があり、共に支え合うことで学校教育は成り立っていくことをお伝えしました。さらに、廣池氏の理論の中には「第三者」という視点に重点をおいた考えも参考になります。具体的には、自分のみ、または自分と直接の相手のためになることを重視するという、これまでの考えに加え、第三者の幸福にまで配慮することが最高の道徳であるという主張です。これは廣池氏における「三方よし」の基本的な考えです。この「三方よし」の考えは、教育現場でも度々耳にする考え方です。個人的には、保護者、地域、職員とが共に生き、よりよく高まるという意味にも当てはまるのではないかと考えています。

今年度は、2名の新一年生と3名の職員が仲間入りし、手打小に新しい風を吹かせています。この出会いを大切に、今年度も「みんなで作る手打小」を目指していきたいと考えています。



今年度もどうぞよろしくお願ひ致します。
 ＊ 入学おめでとう ＊

職員紹介

本年度、手打小学校は9名の職員で、「チーム手打」として、協力しながら教育活動を展開していきます。地域の皆様方のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

校長	森木 淳一
教頭	原田 和彦
1・2年担任	堀之内 翔
3・4年担任	徳永 響子
5・6年担任	宮崎 一樹
養護教諭	深水 ゆりか
事務主幹	福迫 裕介
学校主事	平野 八恵子
司書補	益満 みづき



転入職員紹介

4月に3名の先生方が手打小に転入されました。よろしくお願ひいたします。



徳永響子先生



福迫裕介先生



益満みづき先生

新一年生が入学しました

I・Sさん
F・Tさん

今年度は、元気な1年生2名が入学してきました。4月8日、たくさんの御来賓・保護者・在校生・職員が見守る中、入学式が行われました。元気な2名の新入生が担任の堀之内先生とともに、元気よく入場してきました。ドキドキ緊張した様子の子でしたが、名前を呼ばれた際には、体育館に響く声で元気よく返事をすることができました。

次の日には、ピカピカのランドセルを背負って、登校しました。授業にも元気に取り組み、昼休みも上級生と一緒に遊んでいます。もうすっかり手打小の一員です。これからの成長がとも楽しみです。



入学式の1年生



避難行動確認訓練

11日(木)に避難訓練が行われました。今回は、避難経路や避難の仕方を確認する訓練です。命を守る大切な学びとなりました。



避難の様子

始業式・学級開き

4月8日(月)に始業式があり、今年度がスタートしました。児童代表の挨拶では、M・Hさん(4年生)が、今年度のめあてなどを発表しました。本年度は15名でのスタートです。今年度も、朝から子どもたちの元気な挨拶が響いています。

学級では、新しい担任の先生・新しい仲間との学級開きが行われました。学年が一つ上がり、心機一転頑張ろうという意欲が、伝わってきました。子供たちのこの一年間の成長がとても楽しみです。本年度もどうぞよろしくお祈いします。



5・6年生



1・2年生

交通教室が行われました

4月19日(金)に、手打駐在所の鳥越さんをお招きして、交通教室を行いました。自転車の点検の仕方や、横断歩道の渡り方、自転車の安全な乗り方など、いろいろな話をいただきました。ここ手打も、観光シーズンでは、車の往来が多くなります。しっかりと交通ルールを守って、今年度も**事故0達成**を校区全体で見守っていきましょう!

自転車点検の合言葉「ブタはしゃべる」

ブ → ブレーキは、しっかりきくか。
タ → タイヤの空気は入っているか。
は → ハンドルは曲がっていないか。
しゃ → 車体やサドルの高さの確認。
べる → ベルが鳴るかどうか。

5月の主な行事予定

- 1日(水) 薩摩川内いじめのない学校づくりの日・安全点検
- 2日(木) 避難訓練(地震・津波⑤)
集団下校訓練・PTA危険箇所点検
- 3日(金) 憲法記念日
- 4日(土) みどりの日
- 5日(日) こどもの日
- 6日(月) 振替休日
- 7日(火) 親子読書
- 8日(水) 体力・運動能力調査(①②)
PTA役員会(19:00~)
- 9日(木) 命を大切にすることを育む日
スケッチ大会・クラブ(3~6年⑥)
- 11日(土) 子ども110番の家顔合わせ
児童引き渡し訓練
- 13日(月) 小中一貫教育合同研修会
かのこゆりバス来校
- 14日(火) 授業参観・学級PTA
家庭教育学級・空き缶回収
クリーン作戦
- 15日(水) 尿検査2次
- 16日(木) 内科検診 委員会活動
- 21日(火) 修学旅行(~23日)
- 24日(金) 5・6年生休養措置日
- 28日(火) 中期交流学习①
- 29日(水) 小学校綱引き競技大会(5・6年)
- 31日(火) ホームページ更新日

空き缶回収のお願い

空き缶回収のご協力ありがとうございます。さて、5年ほど前から空き缶回収は、アルミ缶のみの回収となります。アルミであっても、シーチキンの蓋は回収できないそうです。また、毎回、アルミ缶以外の物(スチール缶・ペットボトル・生ごみ等)が入っており、分別に大変時間がかかっております。混在されますと、PTAとしての仕分けの負担も増えますので、アルミ缶のみの御協力をよろしくお祈いします。



